

Comenzaron a funcionar las cámaras de seguridad

Escrito por Administrador
Miércoles, 19 de Junio de 2013 00:00

{besps}secretariageneral19062013|width=215|height=287{/besps}

En el día de ayer, la empresa SELUCOM S.R.L., la cual había ganado la licitación privada por las cámaras de seguridad realizada en la Municipalidad de Roque Pérez; finalizó con la colocación de las mismas. Ellas se encuentran en distintos puntos estratégicos de nuestra ciudad.

Por otro lado, en la Municipalidad se instaló en una oficina el equipamiento necesario para la sala de monitoreo. De ésta forma, se dio inicio al funcionamiento de las cámaras.